



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

L'heureux temps du Carême arrive

Dans quelques jours ce sera « le mercredi des Cendres » ... Pour réveiller sous les cendres accumulées le feu de notre baptême ?

40 jours pour faire le tri, en nous délestant de ce qui est inutile.

40 jours pour qu'apparaisse mieux notre vrai visage d'enfant de Dieu.

40 jours pour demander à l'Esprit d'éclairer notre route.

En nous rendant plus disponible aux appels du Seigneur, par la prière, le jeûne ou la maîtrise de soi, le partage, selon la sagesse de l'Église, de Jésus.

«Si tu le veux, tu peux me guérir» dit le lépreux de l'évangile d'aujourd'hui. Jésus répond : « Je le veux...» Bien sûr il le veut ! Il voit même mieux que nous de quoi nous avons besoin d'être guéris.

A chaque communion nous disons : « dis seulement une parole et je serai guéri.» Est-ce une vraie demande de guérison ?

Le temps du carême est peut-être fait pour ouvrir nos yeux sur les guérisons qui nous feraient du bien, aux yeux de Jésus ou de Dieu notre Père. Pas nos petits bobos ; peut-être pas tel handicap plus gros qui fait vraiment souffrir mais qui n'empêche pas d'avancer en sainteté... au contraire !

Guérir plutôt de nos fermetures, nos incompréhensions, nos tiédeurs, nos jalousies, nos mépris ...

Jésus me pose la question en ce début de Carême : «Veux-tu vraiment être guéri ?»

Fernand Prod'homme

Rencontre avec...

Jeannine Lidonne,
membre du SEM, Service Évangélique des Malades.

« Le SEM regroupe un peu plus d'une douzaine de personnes sur les trois paroisses de St-Paul, Rungis et Notre-Dame de la Merci.

En lien avec l'assemblée paroissiale et la pastorale de la santé du diocèse, nous rendons visite à des personnes malades, handicapées ou très âgées, que leur état de santé empêche de participer à la vie de la paroisse. Visiter un malade, c'est lui montrer que Dieu l'aime. C'est un acte de charité de la communauté pour ses membres souffrants.

Chaque semaine, je rencontre une personne chez elle, pour prendre de ses nouvelles, bavarder un peu, apporter la feuille paroissiale et si la personne le souhaite, lui donner la communion. C'est réconfortant pour ces gens isolés, ils sentent que l'on s'intéresse à eux. Porter la communion aux malades, c'est se mettre dans l'attitude du serviteur « J'étais malade et vous m'avez visité ». Pour cette démarche, nous avons un livret qui nous est utile avec des prières et la lecture de l'Évangile du jour. Nous sommes également aidées par des formations très intéressantes au niveau du diocèse et des réunions au niveau de la paroisse.

Au fil du temps des liens d'amitié se créent : on se téléphone régulièrement, je vais voir aussi les personnes lorsqu'elles sont hospitalisées dans la région.

Il peut arriver que certains souhaitent recevoir le sacrement de l'onction des malades, nous organisons alors au domicile une petite cérémonie avec le prêtre et 2 ou 3 personnes du SEM.

J'aime aller voir les gens et notre équipe est très soudée de par nos activités qui nous amènent à collaborer ensemble. »

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

Agenda

Mercredi 18 février - Mercredi des Cendres

12h15 : messe des Cendres à Rungis
19h : messe des Cendres à St-Éloi
20h : messe des Cendres à St-Paul
20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Dimanche 22 février - 1er dimanche de Carême

15h : assemblée de prière avec le Renouveau charismatique

Vendredi 27 février

19h : chemin de croix à St-Éloi

Samedi 28 février

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

Dimanche 1er mars - 2e dimanche de Carême

Ceci vous concerne

Catéchuménat

Nous sommes invités à entourer les quatre adultes de nos paroisses qui répondront à l'Appel décisif le dimanche 22 février à 16h à la cathédrale St-Louis de Choisy-le-Roi.

Halte spirituelle

« Et si nous laissons Dieu prendre soin de nous... » rendez-vous le 6 mars à St-Pierre du Lac à Créteil : 3 temps au choix :

- 18h-19h : pause contemplative
- 19h-20h : pause contemplative
- 20h30-21h45 : célébration de la Parole

Synode diocésain

Pour ceux qui n'ont pas encore intégré une équipe synodale, le secteur du Val de Bièvre propose de vivre le synode lors de 3 rendez-vous pendant la période du Carême.

dimanche 1er mars au Moutier : l'Hay, 15h-17h
dimanche 8 mars : ND de la Merci, 15h-17h
dimanche 15 mars : Ste-Colombe à Chevilly, de 15h à 17h

Quel dialogue possible entre un chrétien et un musulman ?

Le Secours Catholique, la paroisse St-Nicolas, la paroisse Ste-Marie aux fleurs proposent le spectacle « Pierre et Mohamed » le vendredi 6 mars à 20h30, à l'église Ste-Marie aux Fleurs, 20 rue d'Alsace Lorraine à Saint-Maur. Libre participation aux frais.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
Mardi, jeudi et samedi : 9h30-11h30
Mercredi : 16h30-18h30
Vendredi : 17h-19h
N-D de l'Assomption : pas d'accueil pendant les vacances scolaires

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes :
Jacqueline **Gay** et Éliane **Frèrebaut**.

~ ~ ~

Denier 2014, c'est fini ! Denier 2015, c'est parti !

La date de lancement dans les paroisses de notre diocèse a été fixée au week-end des 7 et 8 mars.

Extraits du message du Pape François pour le carême 2015

... Le Carême est un temps de renouveau pour l'Église, pour les communautés et pour chaque fidèle ... L'indifférence envers son prochain et envers Dieu est une tentation réelle même pour nous, chrétiens. C'est pour cela que nous avons besoin d'entendre, lors de chaque Carême, le cri des prophètes qui haussent la voix et qui nous réveillent ... Chaque communauté chrétienne est appelée à franchir le seuil qui la met en relation avec la société qui l'entoure, avec les pauvres et ceux qui sont loin. L'Église est, par nature, missionnaire, et elle n'est pas repliée sur elle-même, mais envoyée à tous les hommes ... L'Église suit Jésus Christ sur la route qui la conduit vers tout homme, jusqu'aux confins de la terre (cf. Ac 1,8). Nous pouvons ainsi voir, dans notre prochain, le frère et la sœur

pour lesquels le Christ est mort et ressuscité. Tout ce que nous avons reçu, nous l'avons reçu aussi pour eux. Et pareillement, ce que ces frères possèdent est un don pour l'Église et pour l'humanité entière. Chers frères et sœurs, je désire tant que les lieux où se manifeste l'Église, en particulier nos paroisses et nos communautés, deviennent des îles de miséricorde au milieu de la mer de l'indifférence ! Pour cela ... je désire prier avec vous le Christ en ce Carême : « Rends notre cœur semblable au tien » (Litanies du Sacré Cœur de Jésus). Alors nous aurons un cœur fort et miséricordieux, vigilant et généreux, qui ne se laisse pas enfermer en lui-même et qui ne tombe pas dans le vertige de la mondialisation de l'indifférence.

Du Vatican, le 4 octobre 2014